



地域協働学校・よつろく

運営協議会だより No.4

令和4年7月

第4回 地域協働学校運営協議会の報告です。

7月12日(火) 17:30~18:30 四谷第六小学校 理科室



◇代表より

- ・最近ニュースにはなっているのですが、不審なメールが入ってきています。学校からは一斉メールで保護者に緊急メールを配信しています。地協の方も一斉メールを登録いただき、情報を共有し子ども達の安全を見守っていただけたらと思います。
- ・この間学校保健委員会の方に参加させていただきました。コロナ禍での子ども達の成長等について学校での様子を伺いました。課題と思われるところもあるので、養護先生からお話してもらいます。
- ・夏休みに向けて、地域でもラジオ体操をはじめイベントが計画されています。コロナ感染も増えてきている中で安全な対策を施しながら行っていただきたいと思います。

◇校長より

- ・不審なメールについてですが、児童幼児や区内の幼稚園、小学校、高校を対象としている内容であったため、先週は2回集団下校をしています。全部何事もなく終わっていますが、残念ながら昨日もメールが届き一斉メールでお知らせしています。対応も難しく、警察もネットの巧妙化に苦戦をしているようです。
- ・感染状況ですが6月までは0~1名程度でしたが、7月に入り3名ほど確認されています。区内では学級閉鎖も出ています。非常に感染力が強く対策を続けながら見守っていきます。ラジオ体操、プール、PTAイベントなども感染数など見ながら進めていきたいと思っています。
- ・教員不足については、未だに解決できていません。来年以降も厳しい状況のようです。
- ・6/18の授業参観は、おおむね好評ですが意見はいろいろありました。7/15・16は音楽会です。15日は児童参観日で2ブロックに分けて鑑賞します。16日は保護者鑑賞日で、学年ごとに完全入れ替え制を取ります。8/6・7・8には5年生の宿泊行事を予定しています。全員PCR検査は中止となりましたが、実施中や実施後の発熱罹患の恐れはあるという覚悟をもって実施したいと思っています。子ども達のために中止は避けたいので、保護者の方に確認をとりながら実施したいと考えています。

◇養護教諭

- ・皆様のお手元に資料をお配りさせていただきました。久しぶりに学校保健委員会を開催できましたので報告させていただきます。定期健康診断については資料の通りです。アレルギーや疾患など各家庭でしっかり管理され保護者の意識がとても高いとお褒めいただきました。
- ・眼科医の先生よりご講演いただきました。太陽光線が目と与える影響についてということで、外遊びをしている子ほど近視が少ない、夜にスマホなどの光(ブルーライト)を浴びてしまうと睡眠障害を起こすことがありますというお話をいただきました。
- ・その他、体育主任の方からは、子ども達の体力について、昨年度の体力調査から四六小の子ども達は、投げる運動、跳ぶ運動などが全国平均を下回っていると報告がありました。コロナ禍で外遊びが減っていると心配され子ども達が積極的に体を動かす機会が必要だという話がありました。
- ・栄養士の方からは食育について、給食での感染予防について話がありました。現在、子ども達は話をすることもなく静かに給食を食べています。楽しく食事をする事ができず、偏食の克服などが難しいと話がありました。
- ・各学級からの健康の様子は資料を参照ください。子ども達の心と体の健康ですとか、体力向上、食育など学校保健の課題今後の取り組みなど来年以降話をできる機会を作れたらいいと思います。

◇各部より報告

○学習支援部より

- ・あいさつポスター、あいさつ俳句を例年通り夏休みの課題として学校の方に提出してもらいます。
- ・次回第三者評価委員の方の参観があるのでポスター・俳句の選考の様子を見ていただきます。

○生活健康支援部より

・7/4、雨が降っていたので大人だけであいさつ運動を行いました。雨のためか児童にあまり元気がありませんでした。6/21、初めてフレンドグループでのあいさつ当番を行ったのですが、いまひとつ特徴が出ずに終わりました。7/19、夏休み前の最後のあいさつ運動を行います。

○みどり環境支援部より

・芝生の方でレンバができない場所と放送室前の花壇を委員さんと週2回ほど手入れをさせていただきました。前回先生の方から野菜の育て方について教えていただける方いませんかという問い合わせについて、校長先生が地域の方を通して声をかけてくださり、明日来校される予定なので勉強するために伺いたいと思います。9月以降の手入れですが10月に運動会もありますので様子を伺いながら進めていきます。

◇各委員より

○委員

・7/25~31 公園にてラジオ体操実施 7/30 消防署が来て防災訓練 7/31 盆踊り（飲食なしの踊るだけのお祭りです。）各イベントとも感染に気をつけながら行います。

○委員

・公園でラジオ体操を最初と最後、計5日間行います。納涼祭りも8/27・28に感染予防をしっかりと行い、飲食等も制限し開催したいと思います。10月のバス旅行も行う予定。商店街連合会でも小学校の教室不足の話が出ているようです。

○委員

・少年野球でもこの三連休を使用し、久しぶりの合宿を行います。食事は黙食、各室個室、現地集合現地解散で1~6年生の30名で実施します。

○委員

・7/25~29 公園にてラジオ体操 25日消防署の方に来ていただきおはよう防災実施

○委員

・6月に八校会・卓球大会を実施し盛況に終わりました。9月にソフトボール大会を行いますが、中学校の外壁工事で資材が校庭に置いてあるので使えないため、場所を確保できるか問題を抱えていて、別の場所で開催できるか探しています。7/23 八校会 7/24 芝生キャンプ（縮小で行う13時~16時）

○事務局

・資源回収での集めた残高 ￥24,803

○委員

・8/20に例年キャンプに行っていたのですが、泊りは難しいということで、小学校4年生以上でDAYキャンプを企画しております。8/28 図書館とのコラボで元PTA会長を講師に招いて狂言のワークショップ行います。

◇副代表より

・先日民生委員して四六小との懇談会に出席しました。その時に問題のある児童に対して対処等を考えるとスクールソーシャルワーカーの必要性を考えさせられました。

・7/25~30 ラジオ体操 9/3 盆踊り（飲食なし踊るだけ）

【今後の予定】9月6日（火）17:30~ 四谷第六小学校 理科室